

Invitan a campaña para reciclar electrónicos

La Municipalidad de El Quisco invitó a la comunidad a sumarse a la campaña "Tour de Entel Reutiliza por Chile", que se desarrollará hoy y mañana en calle Alcalde Francisco Ferrer González, entre avenida Francia y Los Laberintos, detrás del edificio consistorial.

"Para terminar el Mes del Reciclaje los invitamos a sumarse a la campaña del Tour de Entel Reutiliza por Chile", señaló el municipio en sus redes sociales. El camión Entel Reutiliza recorrerá el país para recibir celulares, tablets, computadores y accesorios en



desuso, "para repararlos y entregarlos a estudiantes y comunidades que los necesiten", agregaron. El llamado es a llevar estos dispositivos y evitar que terminen como residuos electrónicos, aportando así a una economía más circular y sostenible. ☀